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本会議から付託された議案１件を審査するため，１０月２日に厚生委員会を開催しました。 

 

 

 議案第議案第議案第議案第６９６９６９６９号号号号    平成平成平成平成 2222５５５５年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第４４４４号）号）号）号）    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成２５年９月４日の豪雨により被災した下山墓地等の法面崩壊の復旧工事費の増額。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，本委員会の所管に属する部分は，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきである

と決定。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：災害復旧ということで，スピード感が大切であるが，どのように行うのか。問：災害復旧ということで，スピード感が大切であるが，どのように行うのか。問：災害復旧ということで，スピード感が大切であるが，どのように行うのか。問：災害復旧ということで，スピード感が大切であるが，どのように行うのか。    

答：下山墓地で，区画内に土砂が入り込んだ部分については，早急に職員やシルバー人材セ

ンターで，既に土砂を取り除いている。下山墓地の残りの部分と三須の墓地については，こ

れから対応をする予定である。 

問：問：問：問：墓地等墓地等墓地等墓地等の法面の法面の法面の法面の復旧とのことだがの復旧とのことだがの復旧とのことだがの復旧とのことだが，，，，国・県の補助はあるのか国・県の補助はあるのか国・県の補助はあるのか国・県の補助はあるのか。。。。    

答：下山墓地，三須の墓地とも，墓地敷地内の一部が崩れたもので，対象となる補助はない。 

問：問：問：問：今後，今後，今後，今後，今回の場所以外に，今回の場所以外に，今回の場所以外に，今回の場所以外に，崩れそうな崩れそうな崩れそうな崩れそうな箇所の対策をどのように考えるか。箇所の対策をどのように考えるか。箇所の対策をどのように考えるか。箇所の対策をどのように考えるか。    

答：本市名義の墓地は多数あるため，事前の対応は難しいが，努力したい。 

 


